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Anfrage 

der Abgeordneten Mag. Felix Eypeltauer, Kolleginnen und Kollegen 

an die Bundesministerin für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort 

betreffend Studie zu Building Information Modeling 

----

In 1271/AB vom 12. Mai 2020 zur meiner Anfrage 1268/J betreffend die Umsetzung 
des Regierungsprogramms betreffend Building Information Modeling (BIM) haben 
Sie eine in Ihrem Ministerium in Auftrag gegebene Studie zum Thema "Grundlagen
erhebung über die derzeitige und künftige Nutzung der Standardisierten Leistungs
beschreibungen unter Berücksichtigung der Digitalisierung, insbesondere von 

BIM" verwiesen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

Anfrage: 

1. Wann wurde die in 1271/AB erwähnte Studie zum Thema "Grundlagenerhebung 
über die derzeitige und künftige Nutzung der Standardisierten Leistungsbeschrei
bungen unter Berücksichtigung der Digitalisierung, insbesondere von BIM" in Auf
trag gegeben? 

2. Wie lauten die konkreten Forschungsfragen dieser Studie? 

3. Wer wurde mit der Erstellung der Studie beauftragt? 

a. Nach welchen Kriterien wurde ausgesucht und vergeben? 

4. Welches Budget wurde für diese Studie bereitgestellt? 

5. Wann wird die Studie fertiggestellt sein? 

6. Planen Sie, die Studienergebnisse zu veröffentlichen? 

7. Wann ist mit der Veröffentlichung der Studie zu rechnen? 

8. Welche weiteren Schritte plant das Ministerium um BIM zu fördern? 
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